

Derrota Cuba a Canadá y gana invicta Copa Panamericana Final Six

image not found or type unknown

Two Cubans win individual awards at Norceca

La Habana, 18 jul (ACN).- Cuba derrotó 3-0 a Canadá y ganó invicta Copa Panamericana Final Six masculina de voleibol, con escenario en el Auditorio Amado Nervo de la localidad de Tepic, en Nayarit, México.

Según el sitio www.norceca.net, los cubanos vencieron en la final a los canadienses con parciales de 25-23, 25-23 y 25-19, en una hora y 17 minutos de juego, con destaque para Jesús Herrera, máximo anotador del encuentro con 14 puntos, nueve en el ataque, dos en el bloqueo y tres en el servicio.

Por la mayor de las Antillas también sobresalieron Miguel Ángel López (13/12-1-0) y Roberlandy Simón (9/6-2-1), mientras que por Canadá resaltaron Brandon Koppers (11/8-0-3) y Jordan Canham (10/6-2-2).

Los discípulos de Nicolás Vives estuvieron mejor en el ataque, 37 por 32 puntos, el bloqueo (8-4) y los errores cometidos que aportan tantos a los rivales (23-25), en tanto que los de Dan Ota lo hicieron en el servicio (6-5).

Cuba consiguió cinco victorias al hilo en las preliminares frente a República Dominicana, 3-0 (25-15, 25-15 y 25-22), Estados Unidos, 3-2 (25-20, 28-26, 20-25, 23-25 y 15-11), Canadá 3-0 (25-17, 25-18 y 25-21), Puerto Rico, 3-1 (25-17, 23-25, 25-20 y 25-20) y México, 3-0 (25-20, 25-18 y 25-22).

En semifinales, los cubanos repitieron el triunfo ante los puertorriqueños, pero con pizarra de 3-0 (25-23, 25-17 y 25-16), resultado que le garantizó avanzar a la final.

La medalla de plata fue para Estados Unidos, que aventajó 3-0 (27-25, 25-22 y 25-23) a Puerto Rico, mientras que el anfitrión México ocupó el quinto lugar con éxito de 3-1 (25-20, 21-25, 25-18 y 26-24) contra República Dominicana.

El certamen repartió puntos de cara a la clasificación para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador y los Panamericanos de Santiago de Chile, en ambos casos en 2023.

No obstante, Vives expresó antes de comenzar el torneo: “nuestras intenciones son dar lo mejor, prepararnos bien para la Copa Challenger Mundial de la FIVB que es el evento inmediato más importante que tenemos (a finales de este mes)”

“Estamos engranando la maquinaria. También nos preparamos para la Copa Panamericana y el Campeonato Mundial. Cuba siempre tiene como objetivo principal ganar la competencia”, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/293779-derrota-cuba-a-canada-y-gana-invicta-copa-panamericana-final-six>



Radio Habana Cuba